Duarte Afirma:

Rechazamos las Interferencias

"Nosotros rechazamos cualquier interferencia,... venga de donde venga,... no queremos interferencia de ninguna de las potencias del mundo. Queremos resolver nuestros problemas los salvadoreños", afirmó el ingeniero José Napoleón Duarte, miembro de la Junta de Gobierno, en Tequigiana Honduras, dugucigalpa, Honduras, du-

He hand on a sound the sound have no show on a

informativa.

Agregó que "por eso rechazamos esas actitudes
de prepotencia de los sectores que pretenden dominar a América, sean éstos
de izquierda o de derecha, y que la izquierda y la de-recha salvadoreña deben entender que en El Salvador no aceptamos ni quere-mos ingerencias de sectores extraños a noso**RECHAZO A CUBANOS**

Manifestó que "por eso también rechazamos la influencia cubana en El Salvador, ya que los cubanos han sido instrumento para entrenamiento y para equipamiento de guerrilleros en El Salvador,... Eso, es intervención,... eso no debe ser aceptado, ni por El Salvador, ni por ningun pueblo del mundo, y es precisamente la razón de por qué los pueblos de la América y occidentales hemos sido débiles en enfrentar estas situaciones en las cuales los gobiernos marxistas del mundo —y en este caso el gobierno cubano— se atreven a ir a un foro mundial a pretender resoluciones en contra del pueblo salvadoreño. cuando ellos son partícipes de actitudes contrarias a la libertad del pueblo salvadoreño, y además ha-blan del respeto a los Derechos Humanos cuando ellos en su país están maltratando e irrespe-

MUERE (Santa Ana). En su casa de la 18ª Calle Poniente, Co-

lonia IVU, fue encon-trado sin vida el matarife Luis Alonso Henríquez, de 36 años.

Trío Norteño **Obtiene Exito** en Cine Iberia

El conjunto de música El conjunto de música norteña "Los Astros de El Salvador" integrado por José Anibal Sánchez, Pedro Juan Flores y Wilfredo Navarrete Martinez, ha realizado sus presentaciones en el cine Iberia. con gran éxito, dijeron los miembros del conjunto musical en esta redacción.

Wilfredo manifestó que el trío musical de Los As-tros, fue formado desde hace 5 años y en esa época lo integraban sus fami-liares Jorge Alberto, José Pastor y Wilfredo todos de apellido Navarrete

Martínez.
En la actualidad, dijo, al retirarse Jorge y Pastor, -Favor pase a la página 22.

7 Cadáveres en Zuncita

Siete cadáveres fueron reconocidos legalmente el jueves en el cantón Zuncita, Acajutla, según in-

forma la policia. Los siete muertos, entre quienes se hallaba una mu-jer, presentaban lesiones de bala, especialmente en la cabeza. En el reconocimiento legal se hace constar que los cadáveres tenían "múltiples lesiones producidas por armas de fuego

Los muertos fueron sepultados en el lugar del ha-llazgo por orden del Juez de Acajutla, según los in-

Hasta ayer, ninguno fue de los muertos había sido identificado.

yuda inc.

ueblos. Esto
si estamos dispuesa.
blar con los gobiernos
con sus representantes, y
buscar soluciones que per
mitan a nuestro pueblo salir de la situación en que se
uentra. humanos de sus propios

"Este debe ser el papel fundamental de un embajador en un país en una si-

Obra de las Cruz Roja y una Campaña Humanitaria

La empresa privada salvadoreña, como un todo, se ha unido con sus contribuciones monetarias a la campaña nacional ini-ciada por la Cruz Roja, orientada a recaudar fon-dos para la construcción del Banco Nacional de la Sangre y el edificio e insta-laciones de la Cruz Roja Salvadoreña.

Reference of the second second

conciudadanos" Por esta razón —dijo-

es que nosotros rechaza-mos cualquier interferen-

cia, venga de donde venga,

y no estamos dispuestos a

aceptarla. Esto no quiere decir, agregó, que no esta-mos dispuestos a buscar la

Se considera que ese aporte económico, en el momento que vive la República, reviste mayor importancia, por cuanto la Cruz Roja es una institución con ramificaciones internacionales que sólo busca salvar vidas humanas, sin reparar en la condición social, política, ideológica o económica ni el nivel intelectual de las personas a las que atiende.

En paz o en momentos de convulsión, la Cruz Roja Salvadoreña ha estado siempre presta a llevar el socorro oportuno alli donde se le necesita, sin medir riesgos ni sacrifi-cios, lo que en justicia la

-Favor pase a la página 42

En Santa Ana Pastorela Presenta el Elenco de Liceo S. Luis

SANTA ANA.-Anti-guamente las Pastorelas llenaban diciembre con los nacimientos de muñecos de Ilobasco, paz, musgos y villancicos. Hoy, las tradi-ciones están falleciendo y ni las Posadas Navideñas pasan por la noche. La pastorela del Niño Dios del Amor se organizó en el Li-ceo San Luis, por medio del Consejo Estudiantil y el Elenco Artístico, para la Mesa Redonda Panamericana, cuyas directivas, se-ñoras Elena Bolaños de Arriaza y Aida de Magaña

están interesadas en per-petuar la tradición de Noche Buena

La Pastorela será pre-sentada en varias oca-siones como una ofrenda por la paz. Los Jóvenes ac-tores son experimentados en sus papeles, pero los pequeñitos en su mayoría son novatos y merecen el reconocimiento por el gran es-fuerzo y buen voluntad. En los papeles de San José y la Virgen, actúan los jóve-nes Javier Molina y Caro-

-Favor pase a la página 21.



DESTACADA LABOR ARTISTICA .junto de música norteña "Los Astros de El Sal-vador", integrado por José Aníbal Sánchez, Pedro Juan Flores y Wilfredo Navarrete, se ha destacado como uno de los mejores en los últimos años al tener gran aceptación entre el pú-blico, que asiste al Cine Iberia.



SOLUCION AL TRANSITO VIAL. - Con la construcción, ampliación y SOLUCION AL TRANSITO VIAL.— Con la construcción, ampliación y prolongación de arterias que lleva a cabo el Ministerio de Obras Públicas en San Salvador, quedará resuelto el problema del congestionamiento en la capital, a partir del primer trimestre de 1981, declara el arquitecto José Salvador Chorro Pineda, Subdirector de Urbanismo y Arquitectura. Señala que están en sus últimas etapas la construcción del Boulevard Tutunichapa, la prolongación del Boulevard Venezuela; pasos a dos niveles y proposa arterias.

MAG Cumplirá con Meta del Cultivo de Caña

del cultivo de caña de azúcar (zafra 1981-82, o sea la próxima), se propone el MAG, conjuntamente con los organismos autónomos del sector público agrope-cuario, según un informe

dicho cultivo -añaden- mediante el plan de mejora-miento e industrialización. mento e industrianzación.

A de más, lograr un
aumento no menor de 20
mil manzanas, en cobertura de 10 mil manzanas
de caña de renuevo y 10 ficial.

Se trata de incrementar

de cana de femievo y 10
mil manzanas más en relación a los años anteriores.

Llamado a Donar Sangre **Hace Hospital Rosales**

Excitativa a los salvadoreños de buena voluntad para que donen sangre con el objeto de incremenpara que done saligir en estos tiempos con mo-tivo de las fiestas de fin de año, hace el Dr. Luis Beltrán Duarte, Director del Hospital Rosales. Explica el Dr. Beltrán Duarte que usualmente en

esta época hay un aumento de demanda de sangre en los casos de emergencia, pero que ahora esta demanda se ha centuplicado debido a la situación con

llictiva que se vive en el país.

Los casos de personas lesionadas que urgen ser atendidas han aumentado considerablemente y si no cuenta con sangre suficiente para atenderlas se ponen en peligro sus vidas. Por eso es necesario, subrayó el Directordel Hospital Rosales, que todos contribuyamos a incrementar las reservas del

Banco de Sangre El horario que tiene el Banco de Sangre es de las

operaciones electivas.

Las reservas de sangre del Banco son exigidas en comparación con el volumen de trabajo que tiene actualmente el Hospital Rosales, y si no hay suficientes donantes, la institución no podrá prestar sus servicios humanitarios con la eficiencia, prontitud y esmero a que está acostumbrada desde hace mucho tiempo

Se busca en lo posible de se busca en lo posible de que los productores de caña obtengan su libera-ción económica optimi-zando el máximo de sus propias cosechas; incentipropias cosechas; incenti-varlos para que se decidan por dicho cultivo y aprove-chen también al máximo las mejores técnicas, ya que el agricultor de hoy en día no es el mismo de hace tres décadas. Asimismo, aprovechar los créditos y fundamentalmente efec-tuar las siembras, aun en este mes de diciembre en que todavía está bajando la humedad de los suelos y

aprovechar las tierras que tienen buena contextura, dice el MAG. La comisión del MAG para el incremento del cultivo de la caña de azúcar, estimó que aun cuando las circunstancias en que vive el país son difíciles, el desarrollo agrícola y en este caso, la caña, deben seguir adelante para cumplir a cabalidad los planes fija-dos. Además, el MAG, con-juntamente con el INAZUCAR, trata de cum-plir las metas con el objeto de aprovechar la eficiencia de los ingenios de azú-car y subir en un 90% de la capacidad instalada.

Todo lo anterior -añade

el MAG- originará nuevas fuentes de empleo mejo-rando las existentes, dado con ello más oportunidad

-Favor pase a la página 22.